

SORALUZE

Multitud de actividades para la Korrika Cultural

:: NEREA ISASTI

SORALUZE-PLACENCIA. Varias asociaciones culturales han organizado un programa repleto de actos de cara a la Korrika cultural. La edición número 17 de la Korrika pasará por Soraluze a última hora de la tarde del día 13 de abril. Mientras tanto, se desarrollarán todo tipo de actividades culturales.

Mañana se llevará a cabo la marcha montañera Deba-Lastur-Deba. La cita es a las 09.40 en la estación de ferrocarril de Deba. Los actos siguen el miércoles 30 con el concierto de primavera de los alumnos de Musika Eskola, a las 19.00 en el Herri Antzoki.

El 2 de abril, por su parte, ha sido bautizado como 'Euskaraz bizi eguna'. Habrá un espectáculo con payasos a las 11.30, mientras que a la misma hora se proyectará un documental sobre los 30 años de historia de Euskal Herriari Euskaraz. Para el mediodía se han organizado un espectáculo de danza y una sesión titulada 'Euskararekin jolasean' en el gaztetxe. También ese día se celebrará una comida popular en Kalebarren y romería con el grupo Xero Xiette.

Tampoco podían faltar los cortometrajes en euskera, que se proyectarán el 6 de abril en el Antzoki. Pero sin duda uno de los eventos más importantes será el concierto en homenaje a Xabier Lete la noche del 9 de abril. También ese día a mediodía habrá partidos de pelota.

El día de la Korrika, el 13 de abril, la Korrika Txikia recorrerá las calles de Soraluze a las 15.30 horas y le seguirán una serie de juegos y manualidades y música. Por último, se hace un llamamiento para acudir el 17 de abril a Donostia, ya que es allí donde acaba la Korrika.

MENDARO

Iker Mayora, hoy en el medio maratón Azpeitia-Azkoitia

:: IÑIGO LAZKANO

MENDARO. El atleta mendarotarra Iker Mayora afrontará hoy la última prueba antes de tomarse un pequeño periodo de merecido descanso. Comenzó su fase de preparación para el maratón de Donostia, disputada en noviembre, tras el pasado verano y desde entonces, prácticamente no ha parado. Después del maratón donostiarra, en el que se proclamó subcampeón de Gipuzkoa, preparó el Campeonato de España de Maratón, que se disputó el 13 de febrero. El año anterior logró junto con su equipo, el Goierri Garaia, el subcampeonato de España por equipos. Y en la edición de este año, disputada en Sevilla, lograron alzarse campeones de España por equipos y alargando el punto de forma desde entonces, ha intentado llegar en las mejores condiciones posibles a esta cita del medio maratón Azpeitia-Azkoitia. Con la de este año, la Azkoitia Azpeitia vivirá su XVIII edición y será un año más el Memorial Diego García. Mayora acude a esta prueba un poco justo de fuerzas, pero tratará de poner punto final a la temporada de la forma más digna posible.

Deporte escolar

Siguiendo con su programa de deporte escolar, los cinco equipos mendaroses se desplazarán hasta Elgoibar para jugar sus respectivos partidos de fútbol. En Mintxeta jugarán Kilimon contra 3º de Herri eskola, Arno Mendaro contra Ikastola 6 y Lizarpe contra 4º de Ikastola. Por otro lado, Garaluz jugará su encuentro en la Herri eskola contra Ikastola 4º B, y como novedad, Gantxipixa se desplazará hasta el barrio de San Miguel para disputar su partido contra Apain.

MUTRIKU



El equipo del Mutriku posando antes de comenzar uno de sus partidos. :: GORRITIBERIA

El Mutriku acude al campo de Mintxeta con el objetivo de mantener el liderazgo**El partido Mutriku-Elgoibar B, se jugará a las 16.30 horas**

:: GORRITIBERIA

MUTRIKU. La presente jornada contará con muchos puntos de interés en el campo deportivo a tener en cuenta de las diferentes competiciones en las que hay presencia mutrikuarra y sobre todo teniendo en cuenta los puestos que ocupan. Así en lo referente al campo futbolístico, la cita estará en el campo de Mintxeta, a las 16,30 de la tarde, donde el Mutriku que ostenta el liderato visitará al Elgoibar B que tiene los mismos puntos y siempre a la espera de lo que consiga el Urola que también cuenta con los mismos puntos.

Por lo que respecta al campo de San Miguel, el interés estará en lo

que pueda lograr el Burumendi que ocupa la séptima posición, por lo tanto en puesto de descenso, en su encuentro ante el Zarautz B que ocupa el último puesto. Los mutrikuarra lograron un más que meritorio empate a 2 goles ante el Alleru a domicilio en la última jornada. El partido se jugará a las 15.30 de la tarde.

Por su parte el Sbb Mutrikuarra que ocupa la segunda posición recibirá al Trintxerpe Azkuene B a las 17,30. Pero antes también se celebrará un partido en el polivalente campo de San Miguel, será a las 11.30 donde el cadete femenino recibirá al Añorga tras la victoria lograda ante el Anaitasuna en la última jornada.

Mañana tres partidos

Mañana domingo se disputarán otros tres partidos en San Miguel,

el equipo infantil femenino recibirá al Lagun Onak, el equipo infantil masculino jugará ante el Urki a las 15.30 de la tarde y finalmente el Mutriku Txiki jugará todo un derby ante el Aurrera de Ondarroa a las 17,30 de la tarde.

Los remeros a Getaria

A pesar de que en la última jornada fueron descalificados en Hendaia, el batel de Mutrikuko Arraun Taldea que ocupa la segunda posición tras San Pedro, bogará hoy en la regata que se celebrará el agua de Getaria a partir de las 16.30 de la tarde. Por su parte el loa ajedrecistas de Txaturanga que ocupan la octava posición, se medirán a los de Andoain a partir de las 16.00 de la tarde en Luardo etxea, mientras que el equipo femenino de balonmano jugará mañana domingo ante La Salle Bilbao a las 12.30 en el polideportivo de dicho centro educativo.

ONDARROA

Aralar no presentará listas en Ondarroa, pero sí en Lekeitio

:: A.E.

ONDARROA. El grupo político Aralar no presentará lista electoral al Ayuntamiento de Ondarroa, en las próximas elecciones municipales, pero sí lo hará en Lekeitio. En este momento son dos los grupos que han dado a conocer sus alcaldables. Estos son el actual concejal del PNV Ibon Aranbarri y por parte del PSE, Andoni Unzu. Aralar ha presentado listas en muchos pueblos de Bizkaia, peor no ha podido confeccionar lista en Ondarroa. Sus objetivos en otros municipios ha sido impulsar un modelo

participativo, impulsar políticas de igualdad de género y defender una ciudad que facilite a los jóvenes la posibilidad de llevar adelante los proyectos de vida, sobre todo en el ámbito laboral y de vivienda.

Tolosa-Aurrera

El Aurrera juega en Tolosa hoy, a las 17.00 horas, en un partido muy igualado, por estar ambos equipos situados en la tabla. No obstante, el Aurrera piensa sacar algo positivo con el fin de asegurarse la permanencia. El encuentro tiene el morbo que se enfrentan a un equi-

po que está entrenado ahora por el antiguo entrenador rojillo, Dorronoro. El equipo juvenil juega en Donostia, hoy también contra el Sanse, a partir de las 12.00 horas. Por su parte el cadete de honor juega el domingo la fase de ascenso contra el Hernani, a las 16.30 horas. Por su parte, el primera cadete juega el derby contra el Mutriku, en San Miguel, a partir de las 17.30 horas. El encuentro parte con gran rivalidad. Por lo que respecta al infantil participación viaja a Eibar, el domingo, para medirse contra el Eibartarrak, a las 11.00 horas.

ERMUA

VII Jornadas de desarrollo local en Ermua

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Las Jornadas de Desarrollo Local de Ermua se ponen nuevamente en marcha el próximo lunes en su VII edición. En esta ocasión, la jornada tendrá como eje e hilo conductor el comercio. La sesión inaugural lleva por título 'El Comercio hace ciudad'. Abrirá la sesión el alcalde Carlos Torrika, quien presentará la edición y los objetivos que se persigue, además de exponer las ponencias y las personas que participarán en esos días. Tendrá lugar a partir de las 9.30 horas.

Esa mañana contaremos con dos especialistas en la materia. La

primera será Ainhoa García de Madinabeitia, quien nos hablará sobre la dirección de 'Punto de Vista'. El comercio un elemento clave de la ciudad. Para ello, tendrá una hora.

Le seguirá la experta en comercio Noelia Oliver, que expondrá el contenido titulado '¿Atiendes con los cinco sentidos?'.

El próximo martes día 29 de marzo tendremos la siguiente cita con dos grupos de alumnos, en el taller incluido dentro de la VII Semana de Desarrollo Local. Está organizado por el Área de desarrollo local y financiado por el programa Interreg IV B Sudoe.



Componentes del grupo Izarraitz, formado íntegramente por mujeres ermuarras. :: A. L.

Izarraitz trae a hoy a Lobiano su montaje 'Té a las seis de la tarde'

Se trata de una obra de una hora de duración en la que se escucharán las reflexiones de una reunión de mujeres sobre los hombres

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. El grupo local de teatro Izarraitz presentará hoy en Lobiano su obra 'Té a las 6 de la tarde'. Se ofrecerá a partir de las 20 horas (5 euros). Las ocho componentes del grupo representarán este trabajo de pequeño formato. Es una supuesta reunión en un Centro de la Mujer que se convierte en un chascarrillo de las mujeres sobre sus relaciones con los hombres.

Se trata de una comedia, entre otros, de una hora de duración, en la que se habla sobre las reflexiones de las mujeres cuando están solas, acerca de las experiencias que han tenido con sus propias parejas

o maridos. El director del grupo, Juan Carlos Colina, entiende que lo que se podrá ver sobre el escenario hoy es real «aunque se diga en un tono en el que las mujeres nunca se atreverían en público».

Son textos de diferentes obras, principalmente catalanas, que su director ha adaptado al grupo y al formato que se deseaba que tuviera este montaje. «Hemos hecho una especie de collage con fragmentos y hemos construido esta obra», explica. Se preparó para hacer una lectura dramatizada para el día contra los malos tratos a las mujeres, 25 de noviembre, «y a partir de ahí surgió la idea de convertirla en un sketch teatral», afirma Colina. Se podrán escuchar muchas de las frases que se pudieron oír en Lobiano durante el acto que se celebró con motivo de la citada jornada.

Las mujeres de Izarraitz se encargan de este trabajo mientras preparan el espectáculo que les permitirá celebrar el vigésimo aniversa-

rio del grupo, que en su día surgió del colectivo de ex-alumnas del Centro de Promoción de la Mujer. En total el grupo ha trabajado en alrededor de quince montajes.

'Requiem por Antonio Paniagua' puso a este grupo de mujeres, el 28 de marzo de 1992, en la palestra del entonces Ateneo. Allí les picó ese gusanillo del arte escénico que les dirigió, otra vez, de la mano del director Ricardo Combi, hacia 'Lisistrata' que se estrenó en 1993 y 'Las chicas de la banda' de 1995.

La directora Rosa Martínez tomó el relevo de Combi para representar 'Entre nosotras' en 1996 y fue un año después cuando llegó su actual director, Juan Carlos Colina, que les ha dirigido en sus últimos trabajos: 'Bernarda Alba' (1997), 'Historias de mujeres' (1999), 'Comisaría especial' (2001), 'Mus de TV', 'Entre tinieblas' (2005), 'El Quijote' (2005), 'Las hijas de Eva' (2006) y 'Cruce de caminos' (2008), entre otras.

El grupo Marie de Jongh representa en el Ermua Antzokia 'Robot maitea'

:: A. LASUEN

ERMUA. La compañía Marie de Jongh traerá hoy a Ermua su obra 'Robot maitea'. La representación comenzará a las 17 horas en el Antzokia y la entrada costará 4 euros. La obra cuenta la historia de dos robots de apariencia humana (replicantes) que viven envueltos en una felicidad aparente. Recrean constantemente unas conductas humanas pero lo hacen de forma artificial.

Siguiendo la senda del trabajo con el que debutaron hace dos años, '¿Por qué lloras Marie?', que también se representó en Ermua, la compañía Marie de Jongh regresa con un nuevo trabajo dirigido al público infantil y familiar donde el gesto, el humor y la ternura son los ingredientes con los que el autor y director Jokin Oregi y las actrices Ana i Punto y Ana Meabe han creado 'Robot Maitea'.

Según Oregi, «a lo largo de la obra se tratan aspectos fundamentales de lo que somos los seres humanos, de ahí que el verdadero

protagonista sea el espectador, el humano que está viendo la obra. Es una reflexión positiva de las posibilidades que tiene nuestra especie, y para ello nos tenemos que fijar, cómo no, en las limitaciones». De hecho, la obra nos cuenta que nada es para siempre, pero que aún así, merece la pena vivir la vida.

Espectáculo para niños

Se trata de una obra con ciertos paralelismos con Frankenstein, en la que resuenan cantos a la dignidad y a la amistad, a la emoción y al arte. «El ser consciente de nuestra realidad es lo que nos hace humanos», sostiene el director sobre este trabajo que define como «especial» y donde la utilización de robots le permite «incluso hablar de las ganas de los humanos de sentirnos dioses. Quien quiera verlos, encontrará también temas como este. No obstante, no hay que olvidar que se trata de un espectáculo para niños, de una pequeña fábula».

EN BREVE

Arriola inaugura hoy los pisos de Izelaieta

AL MEDIODÍA

El Gobierno vasco y el Ayuntamiento de Ermua inaugurarán hoy las 45 viviendas construidas y recientemente entregadas en Izelaieta, a partir de las 12 horas. Al acto que se celebrará en la plaza de Izelaieta asistirán el consejero de Vivienda, Iñaki Arriola, el alcalde Carlos Totorika y la corporación ermuarra, así como el director de Vivienda, Ignacio de la Puerta.

'Ermuan Kantuan' sale hoy con sus canciones

TAMBIÉN HABRÁ COMIDA

Hoy vuelve a salir a las calles de la localidad la iniciativa 'Ermuan Kantuan' que recorrerá el municipio con su música y canciones en euskera. Esta iniciativa, a la que se anima a sumarse a toda la población que desee participar, comenzará a las 12.30 horas del mediodía, en la plaza. En esta ocasión también se celebrará una comida entre las personas que se hayan inscrito previamente.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
Winter's Bone 19.45 - 22.30
Sígueme el rollo 19.45
Encontrarás dragones 22.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
También la lluvia 19.30
La trampa del mal 22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 20.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 12.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.
*Salida desde Ermua diez minutos antes.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora,

15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 7.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45 y 13.30.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00 y 18.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados: 14.15.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados: 14.45.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mandiola (San Agustín, 3).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n). De 9.00 a 13.30: Cortina (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Ugarte (Goienkale, s/n. Ermua).